

OTRE

L'OTRE adresse tous ses vœux de réussite au nouveau ministre des Transports et se tient prête à travailler en étroite collaboration avec lui afin de relever les défis auquel le transport routier est confronté, dans un contexte de forte fragilité des TPE et PME du secteur

08 FÉVRIER 2024



L'Organisation des Transporteurs Routiers Européens adresse, par la voix de son Président Alexis Gibergues, ses chaleureuses félicitations à Monsieur Patrice VERGRIETE pour sa nomination au poste de Ministre délégué aux Transports, ainsi que tous ses vœux de succès dans cette mission.

Le secteur du transport routier tient à saluer la mise en place d'un nouveau Ministère délégué qui aura à incarner une position forte face à l'urgence que suppose le contexte économique, social et politique actuel, particulièrement instable.

L'année 2024 qui s'ouvre laisse subsister de nombreuses interrogations au sein de la filière, dont l'activité peine à reprendre alors même que l'envolée des coûts observée en 2023 se poursuit, tant pour le transport de marchandises que de voyageurs.

A ce renchérissement s'ajoute le poids des investissements induits par la transition énergétique, ainsi que le maintien de la compétitivité du transport routier français, mise à mal par l'accumulation de déséquilibres commerciaux et la concurrence des pavillons étrangers. Cette situation grève l'activité de nos professionnels, dont les marges bénéficiaires s'amenuisent face à la réticence de certains donneurs d'ordre quant à toute revalorisation du prix des transports.

Désormais acteur incontournable du transport routier de voyageurs, l'OTRE estime que ces enjeux se transposent également à ce secteur. Les défis s'accumulent face à la nécessité de verdir les flottes, les enjeux de recrutement pour les transports scolaires, dont le risque s'accroît à l'approche des Jeux Olympiques et Paralympiques, le développement et l'aménagement des gares routières ou encore les enjeux importants pour l'avenir du tourisme par autocars.

Le transport routier représente un maillon incontournable pour le dynamisme de notre économie. En tant que tel, l'OTRE espère pouvoir compter sur le soutien du nouveau Gouvernement dans l'élaboration d'une politique des transports réaliste, favorisant le réarmement économique du secteur.

Le maintien d'une fiscalité équitable et garantissant une visibilité à l'ensemble des professionnels que nous représentons doit être au cœur de cette action. L'OTRE continuera alors à s'opposer fermement à toute hypothèse de généralisation de l'écotaxe régionale sur le transport routier, ainsi qu'à tout alourdissement de la fiscalité du carburant tant que les conditions *sine qua non* prévues par la Loi Climat et Résilience ne seront réunies.

Nous réaffirmons à l'ensemble du Gouvernement et particulièrement, au ministre des Transports ainsi qu'à ses équipes, notre disponibilité et notre volonté de bâtir un avenir pérenne pour le transport routier, au service d'une France compétitive.

[Télécharger le communiqué de presse](#)

CONTACT PRESSE

Samira BOUZAGHOU – samira.bouzaghoul@otre-direction.org – 06 34 32 17 67